

LA 40^E ÉDITION DU FESTIVAL CINÉMA D'ALÈS EST LANCÉE

Ce vendredi 25 mars, l'édition anniversaire d'Itinérances a débuté au Cratère. Pour ce lancement, la projection en avant-première du dernier film de Benoît Delepine et Gustave Kervern, avec en rôles principaux Vincent Macaigne et Jonathan Cohen, a été proposé au public venu en nombre.

Une soirée qui s'est poursuivie avec un feu d'artifices tiré depuis le toit du Cratère avant la projection du film Inexorable de Fabrice du Welz.

Cette 40^e édition se terminera le 3 avril, après une semaine de projections et de spectacles.